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Rapport de la Commission des pétitions 
 du Conseil communal d’Yverdon-les-Bains 

 chargée de l’examen 
 de la pétition des Verts en faveur du cinéma à Yverdon-les-Bains. 

 

 
Madame la Présidente, 
Mesdames et Messieurs les Conseillers, 
 
la Commission des pétitions s’est réunie le 21 septembre 2011. Elle était composée de 
Madame Maryse Schneider et de Messieurs Stéphane Balet, Steve Buchs, Johann 
Gilliéron, Jean-Yves Martin, Quentin Richard et Thierry Vuagniaux. Madame Martine 
Frey Taillard a été désignée présidente et rapporteuse de la commission. 
 
La commission s’est vite mise d’accord concernant l’opportunité de renvoyer cette 
pétition à la Municipalité. Elle tient cependant à relever les points suivants : 

– il serait judicieux que la pétition soit traitée en même temps que les deux motions sur 
le même sujet, votées par le Conseil communal en septembre dernier. 

– la commission enjoint la Municipalité à tout mettre en œuvre pour élaborer un projet 
le plus rapidement possible, afin que les investisseurs potentiels s’installent en priorité à 
Yverdon et que la deuxième capitale du canton puisse s’enorgueillir d’avoir su procurer 
à sa population une offre cinématographique de qualité. 

C’est donc à l’unanimité de ses membres que la Commission des pétitions vous 
propose, Mesdames et Messieurs les Conseillers, de renvoyer cette pétition à la 
Municipalité. 

 

Yverdon, le 22 septembre 2011. 

 

       Pour la commission 

 

        

 

       Martine Frey Taillard 


